

TREILLES

Une chaleureuse fête de la Saint-André

Cette fête annuelle, célébrée cette année samedi 27 novembre, commence toujours à 10 h 30 dans la petite église du village. Celle-ci accueille des fidèles de toute la grande paroisse, venus s'unir à la prière avec des Treillois.

L'église Saint-André a été décorée et la crèche installée. Une belle messe célébrée par le père Jean-Louis, assisté du père Simplicie. C'est ensuite au foyer que s'est poursuivie cette journée festive où l'apéritif au muscat de Noël de « Cap Leucate », suivi du célèbre cassoulet cuisiné par le chef Thomas Laffargue, de L'atelier Acte 2. Pour la plus grande



► 80 convives rassemblés par le comité des fêtes.

satisfaction de Jean, le président du comité des fêtes, il y avait 80 convives.

Pendant ces festivités, on a pu remarquer la présence du maire de Treilles, Gérard

Lucien et de Bernard Devic maire de Caves, représentants l'amitié qui unit les deux communes.

Pour accompagner ce festin, le groupe C et Syl a animé la salle comble du



► Thomas Laffargue présente son cassoulet.

foyer. Céline confie : « Nous avons eu un très bon accueil avec un public fort sympathique, nous nous sommes régalés, je pense que tout le monde a été ravi de la journée ». Elle ne s'est pas trompée.